# Sociedad Anónima Hullera Vasco-Leonesa

Informe de Gestión Intermedio correspondiente al primer semestre de 2012

## SOCIEDAD ANÓNIMA HULLERA VASCO-LEONESA

Informe de Gestión Intermedio correspondiente al primer semestre de 2012

### **EVOLUCIÓN DE LOS NEGOCIOS Y SITUACIÓN DE LA SOCIEDAD**

#### Indicadores clave de resultados financieros

Las principales magnitudes financieras y no financieras correspondientes al primer semestre de 2012 son las siguientes:

	Miles de Euros
	Eulos
Cifra de Negocios	32.269
Pérdida	4.099
Patrimonio neto	141.207
Capital Social	24.706
Inversiones en inmovilizado	7.267
Cash flow (recursos generados)	6.099

Producción (t)	357.725
Ventas (t)	304.026
Plantilla media	472

#### Análisis de resultados

Como se explica en las notas a los estados financieros intermedios, en el primer semestre de 2012, la actividad de la Sociedad se ha visto afectada por la situación de conflictividad laboral que atraviesa el sector de la minería, como consecuencia de la reducción de las ayudas a la producción que, para 2012, se contempla en la Ley de Presupuestos Generales del Estado, muy superior a la inicialmente planteada en la información remitida por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a la Comisión Europea.

Como consecuencia de lo anterior, la producción de carbón térmico en el semestre ha sido de 357.725 toneladas vendibles y los suministros han ascendido 304.026 toneladas, produciéndose un apile de 53.699 toneladas. En el primer semestre del año anterior, los suministros fueron de 303.189 toneladas.

La cifra de negocio ha ascendido en el primer semestre de 2012 a 32.269 miles de euros, un 27% por debajo de la del mismo periodo de 2010. Dentro de la cifra de negocio, los ingresos por ventas han ascendido a 24.406 miles de euros, un 7% superiores a los del mismo periodo de 2011, como consecuencia del incremento de los precios de venta, y con respecto a las ayudas a la producción correspondientes al ejercicio 2012, a la fecha de

formulación de este informe financiero semestral, no se ha publicado la correspondiente convocatoria de las ayudas a la producción para este año. Sin embargo y, como se explica detalladamente en la Nota 15 a los estados financieros intermedios, a la vista de la información disponible y en base al principio de prudencia, los Administradores de la Sociedad han considerado en la preparación de los citados estados financieros intermedios, una reducción de las ayudas del 63% respecto de las recibidas por la Sociedad en 2011.

La variación de existencias de productos terminados durante este semestre es positiva en un importe de 6.200 miles de euros como consecuencia del apile de carbón efectuado en el periodo.

En lo que respecta a los gastos de explotación, prácticamente todos ellos se han visto incrementados en este semestre respecto al ejercicio anterior, debido a la suspensión de la actividad productiva durante los dos primeros meses y medio de dicho ejercicio, así los gastos de aprovisionamiento han ascendido a 12.773 miles de euros (un 8% por encima del ejercicio anterior); los gastos de personal han sido 12.017 miles de euros (un 6% por encima del ejercicio anterior); el importe de otros gastos de explotación ha quedado en 9.571 miles de euros (un 35% por encima del ejercicio anterior); y las amortizaciones del periodo han ascendido a 10.198 miles de euros.

El resultado de explotación ha sido negativo en 4.237 miles de euros, frente a los 1.826 miles de euros de beneficio del primer semestre de 2011.

Por otra parte, en lo que se refiere a los gastos financieros, el nivel de los mismos ha sido de 714 miles de euros, frente a los 538 miles de euros del mismo periodo del año anterior, como consecuencia de una mayor utilización de la financiación externa por el retraso en el pago por parte del Instituto para la Reestructuración de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de las Comarcas Mineras de las ayudas correspondientes al último trimestre de 2011, así como de las del presente ejercicio, que aún no han comenzado a abonarse, y de la subida de los tipos de interés.

Con todo lo anterior, el resultado antes de impuestos del semestre ha sido una pérdida de 4.823 miles de euros (4.099 miles de euros, después de impuestos).

El cash-flow generado en el semestre, formado por los resultados del periodo, las amortizaciones y las provisiones dotadas ha ascendido a 6.099 miles de euros, un 47% por debajo del generado en el mismo periodo del ejercicio anterior.

Durante el primer semestre de 2012 la cotización media de los títulos de la Sociedad negociados en bolsa ha sido 2,15 €/acción, cerrando el semestre a 2,20 €/acción.

#### Inversiones, obras, proyectos e investigaciones

En este semestre se han realizado inversiones por un importe de 7.977 miles de euros, de las que 7.267 miles de euros corresponden a inmovilizado material y 710 miles de euros a inmovilizado financiero. La mayor parte de las inversiones en el inmovilizado material (5.700 miles de euros) corresponden a las preparaciones que se están llevando en la Destroza y, en concreto al retranqueo del talud Este. Por otra parte, en estos seis meses se ha continuado con el Proyecto Competidora P-740, que ya se encontraba en curso al cierre del ejercicio 2011 y en el que se han invertido 555 miles de euros y con las obras para poner en explotación la planta P-708 del Flanco Sur, en las que se han invertido 533 miles de euros en este semestre.

#### Actuaciones medioambientales

La Sociedad, durante este semestre, ha continuado desarrollando las labores de restauración, revegetación de vertederos, escombreras y taludes de las plazas de mina, lavadero, accesos y áreas de cielo abierto. Además, se han llevado a cabo trabajos relativos a drenaje, cauces de arroyos, control de filtraciones, acuíferos, etc.

Además, se ha continuado con el desarrollo del proyecto de gestión ambiental integral en las instalaciones de La Robla y Santa Lucía.

#### Acciones en patrimonio propias

Durante este semestre, la Sociedad ha adquirido 5.000 acciones propias, desembolsando para su adquisición 15 miles de euros. Así, al 30 de junio de 2012, la Sociedad posee 99.633 acciones propias en la Bolsa de Madrid, que representan un 1,21% del capital social. El importe total desembolsado para adquirir dichas acciones ha sido de 388 miles de euros. Estas acciones se mantienen como autocartera.

#### Plantilla media

La plantilla media durante el primer semestre de 2012 ha sido de 472 trabajadores 464 hombres y 8 mujeres, sin que hasta la fecha se hayan producido prejubilaciones en este ejercicio.

#### HECHOS RELEVANTES COMUNICADOS DURANTE EL SEMESTRE.

Los hechos relevantes comunicados desde el inicio del ejercicio hasta la fecha de formulación de este informe financiero semestral han sido los siguientes:

Con fecha 31 de enero de 2012, la Sociedad comunicó el nombramiento del Consejero Externo Don Francisco Javier del Valle Monsalve como miembro del Comité de Gobierno Corporativo, Nombramientos y Retribuciones. Hecho relevante número: 157235.

Con fecha 28 de febrero de 2012, la Sociedad comunicó el Informe Financiero Semestral correspondiente a los doce meses del ejercicio 2011. Hecho relevante número: 159114.

Con fecha 28 de febrero de 2012, la Sociedad comunicó el Informe Anual de Gobierno Corporativo correspondiente al ejercicio 2011. Hecho relevante número: 159117.

Con fecha 16 de abril de 2012, la Sociedad comunicó la convocatoria de Junta General de accionistas y propuesta de acuerdos. Hecho relevante número: 161644.

Con fecha 27 de abril de 2012, la Sociedad comunicó la información sobre los resultados correspondientes al primer trimestre de 2012. Hecho relevante número: 162495.

Con fecha 31 de mayo de 2012, la Sociedad comunicó los acuerdos adoptados por la Junta General de accionistas en su reunión celebrada el día 30 de mayo de 2012. Hecho relevante número: 165826.

Con fecha 21 de junio de 2012, la Sociedad comunicó el pago del dividendo activo complementario de los beneficios del ejercicio 2011 para el día 28 de junio. Hecho relevante número: 167594.

Con fecha 17 de julio de 2012, la Sociedad ha comunicado la situación en que se encuentra cómo consecuencia de la conflictividad laboral que se vive en el sector de la minería. Hecho relevante número: 169891.